



Das Europäische Haus ist eine politische Metapher, die sowohl in der täglichen Berichterstattung und Kommunikation, in den Karikaturen, als auch in Schulbüchern vorkommt. Sichtbar gemacht werden soll das Gemeinsame am Projekt Europa, die Europäische Integration als ein offener Prozess, an dem gebaut wird, dessen Endprodukt noch offen ist.

Social Media für Jugendliche!

Social Media ist für Jugendliche in der heutigen Zeit ein wichtiges Thema. Die meisten Jugendlichen haben ein Handy und sind dort auf Social Media unterwegs wie z.B. Snapchat, Instagram oder TikTok.

Max Hollaus

Was ist Social Media?

Der Begriff Social Media bzw. Soziale Medien bezieht sich auf alles was mit Unterhaltung zu tun hat. Auf Snapchat kannst du z.B. mit deinen Freunden Snaps hin und her senden. Auf Instagram und Facebook postet man selber Bilder, oder schaut sich die Bilder und Storys von Personen des öffentlichen Lebens an. Bei YouTube kannst du dir deine Lieblings Influencer ansehen wie sie Videospiele spielen oder Vlogs über ihr Leben machen usw. Leider werden sehr viele junge Leute auf Social Media Plattformen gemobbt. Das nennt man Cyber Mobbing. Vor Cyber Mobbing schützt du dich am besten, wenn du deine Accounts auf Privat stellst so dass du siehst wer dir folgen möchte, und dass du keinen Anonymen Personen annimmst.

Interessante Statistiken über Social Media

TikTok:

Im Jahr 2021 waren alle Nutzer im Alter von 13-17 Jahren 20% weibliche Nutzer und 8,6% männliche. Im Alter von 18-24 Jahren waren es 24% weiblich und 14% männliche Nutzer.

Bilder: Vorname Nachname

Instagram:

Am Februar 2022 waren es 5% im Alter von 13-17 Jahren. Im Alter von 18-24 Jahren waren es 27,7%. Die höchste Zahl an Instagram Nutzern hat die Altersgruppe 25-34 Jahren mit 32,2%.

Snapchat:

67% der Snapchat Nutzer sind maximal 24 Jahre alt. Snapchat ist eine App mit sehr junger Zielgruppe. Rund 15% aktiver Snapchat Nutzer sind älter als 35 Jahre alt.

Auswirkung von Social Media auf Jugendliche.

Nach dem vielen Positiven Sachen von Social Media gibt es natürlich auch viele Negative. Diese machen sich besonders bei Jugendlichen bemerkbar. Es sind nicht wenige die ein Problem mit Cybermobbing haben. Abhängigkeit sollte man auch nicht aus den Augen lassen, viele werden auch süchtig nach einiger Zeit.

Sponsored by



MAX HOLL AUS

Liquas explabor aliquo optate perum dolo el ipient alignime id molorum inulpa il eosserum aborerum acium f et il mintus.